

**NEU
AM MARKT**

**Body
Convert**

ENERGY -O- MAT

- Frische Protein Shakes
- Mineral Liquid Getränke
- Kaffee

Wir passen den Energy-O-Mat
auf Ihre Bedürfnisse an:

- Mehrere Protein Geschmacksvarianten
(Glutenfrei, Lactosefrei, LowCarb, Aspartamfrei)
- Bis zu 4 zuckerfreie Mineral Getränke
- 4 – 7 Kaffeevarianten in Übergröße
- alles TOGO tauglich!

Das alles, in höchster Qualität, bietet der
Energy-O-Mat auf Knopfdruck.

- Einfache Bedienung!
- Schnelle Zubereitung!
- Leasing-Finanzierung möglich!
- vielfacher Service

Der Energy-O-Mat ist eine äußerst zuverlässige
Anschaffung für Betreiber von Fitness- und
Sporteinrichtungen, die keinen Thekenverkauf haben,
oder die Thekenkraft entlasten möchten.



Alfred Gerstl

Trauer um einen großartigen Menschen

Er war als Pionier der Fitnessbewegung und als Mentor von Arnold Schwarzenegger bekannt. Im 94. Lebensjahr ist Alfred Gerstl von uns gegangen

Bereits in den 60iger Jahren organisierte Gerstl Bodybuilding-Veranstaltungen und schon damals gelang es ihm, die steirische Wirtschafts- und Politprominenz dafür zu interessieren. In den folgenden Jahren und Jahrzehnten wurden es noch viele nationale und internationale Wettkämpfe für die er sich einsetzte. Als Ehrenpräsident des Österreichischen Sportcenter

Verbandes forcierte und unterstützte Gerstl Fitness-Veranstaltungen, die Frauen wie Männer, Alt und Jung zum Fitness-Sport animieren sollen.

Professor Gerstl konnte auf eine lange erfolgreiche Laufbahn als Politiker zurückblicken, die ihn vom Gemeinderat der Stadt Graz bis zum Präsidentensitz des Bundesrates geführt hat. Auch in dieser Position lebte er weiter, was er im Sport bereits glänzend

umgesetzt hatte, nämlich Grenzen zu überwinden und Brücken zu bauen.

Lieber Alfred, wir werden dich vermissen, aber niemals vergessen. Der Fitness-Sport und all seine Freunde verneigen und bedanken sich bei einem großartigen Menschen. Danke Fredi für deine jahrzehntelange innige Freundschaft.

Peter Papula



Peter Papula bei seinem letzten Besuch bei Alfred Gerstl.



Gerstl bei einer Ehrung mit Landesrat Dr. Christian Buchmann, Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl und Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer.



Arnold Schwarzenegger besuchte regelmäßig seinen Ziehvater in Graz.